



## FREIE BÜRGER FÜR BADEN-BADEN

... Aus Verantwortung für unsere Stadt ...

13.06.2018

### Pressemitteilung

#### FBB IM AUFWIND Mitgliederversammlung 2018

Bei der gestrigen Mitgliederversammlung konnte die Wählergemeinschaft Freie Bürger für Baden-Baden e. V. (FBB) viele neue Mitglieder begrüßen - über 10 % neue Mitglieder in nur einem Jahr!

Die jüngste politische Organisation in Baden-Baden schaut auf ein weiteres erfolgreiches Jahr zurück. Nach einer extrem kurzen Anlaufzeit von wenigen Monaten konnte die FBB vor 4 Jahren fast 10 % aller Stimmen bei der letzten Gemeinderatswahl 2014 erobern und zog mit vier Vertretern in den Gemeinderat ein.

Sie stieß bei den etablierten Parteien auf wenig Wohlwollen. Denn die FBB begann sofort für ihre Themen zu kämpfen: Neben dem Neuen Schloss waren das in erster Linie die Baden-Badener Geldverschwendung (das extreme Defizit der Bäderstadt) und der städtische Filz, der sich in einer über 70-jährigen CDU-geführten Mehrheit in der Verwaltung ausgebreitet hatte. Die Ermittlungen der Staatsanwaltschaft in Sachen Leo-Ausschreibung sind dafür nur ein Zeichen.

Gestern wurde von den zahlreich erschienenen Mitgliedern der neue Vorstand gewählt. Prof. Dr. med. Heinrich Liesen nahm die einstimmige Wahl zum 1. Vorsitzenden der FBB an. Ebenso Tilman Schachtschneider als 2. Vorsitzender. Ombudsmann für den Verein bleibt nach wie vor der Baden-Badener Rechtsanwalt Patrick Bruns. Auch der Geschäftsführer der FBB, Martin Ernst, führt sein Amt weiter.

Als eine politische Gruppierung, die von erfolgreichen Unternehmern aus Baden-Baden Anfang 2014 gegründet wurde, ist die FBB an keine der bundesweit vertretenen Parteien gebunden. In Baden-Baden wächst die FBB kontinuierlich weiter. "Wir werden unseren erfolgreichen Kurs fortsetzen", betonte der Geschäftsführer Martin Ernst unter dem Beifall der Mitglieder zum Abschluss der Versammlung.

**Freie Bürger für Baden-Baden e.V.**

Martin Ernst  
Stadtrat und Geschäftsführer FBB